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Nancy Faeser (SPD), Günter Rudolph (SPD), Tobias Eckert (SPD), Karin 

Hartmann (SPD), Oliver Ulloth (SPD), Kerstin Geis (SPD) 
 

Versetzungen von Polizeibeamtinnen und –beamten aus der Polizeistation Bischofsheim 

 

Vorbemerkung: 

In der Polizeistation in der Gemeinde Bischofsheim ist es laut verschiedener Berichterstattungen zu 

zahlreichen Versetzungen von Polizeibeamtinnen und –beamten in andere Dienststellen der 

südhessischen Polizei gekommen. Es  stehe der Verdacht im Raum, dass sich Polizeibeamtinnen 

und Polizeibeamte  in der  Aservatenkammer bedient haben. 

 
Die Landesregierung wird ersucht, im Innenausschuss (INA) über folgenden Gegenstand zu 
berichten: 
 

1. Wie viele Polizeibeamtinnen und –beamten sind in der Polizeistation Bischofsheim beschäftigt? 

 

2. Gegen wie viele Polizeibeamtinnen und –beamten sind Ermittlungsverfahren wegen des in 

Vorbemerkungen beschriebenen Sachverhalts anhängig? Welche Straftatbestände liegen den 

Ermittlungsverfahren zu Grunde?  

 

3. Wie ist der Sachstand der in Frage 2 benannten Ermittlungsverfahren? 

 

4. Inwiefern wird gegen die benannten Polizeibeamtinnen und –beamte auch dienstrechtlich 

vorgegangen und wie ist der Sachstand? 

 

5. Wie viele Polizeibeamtinnen und -beamte wurden im Zeitraum von 1. Juli 2019 bis heute an 

welche andere Dienststelle versetzt? 

 

6. Ist es richtig, dass die Dienststellenleiter zuvor  (im Dezember 2018) ein Info-Schreiben auf der 

Station aufhängten,  mit welchem sie die Polizeibeamtinnen und- beamten aufforderten, 

Gegenstände aus der Aservatenkammer mitzunehmen? Falls ja, wie bewertet die Landesregierung 

diesen Vorgang? 

 

8. Trifft es zu, dass der bisherige Leiter der Polizeistation und sein Stellvertreter beurlaubt wurden? 

 

9. Falls ja, seit wann und wie lange? 

 

10. Welchen Wert hatte die laut Berichterstattung aus einem Diebstahl stammende Ware? 

 

11. Inwiefern konnte die Ware nach Bekanntwerden des Sachverhalts  zurückgeführt werden? 

 

12. Wie ist der Sachverhalt der ermittelnden Behörde zur Kenntnis gelangt? 
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13. Welcher Zeitraum lag zwischen Bekanntwerden des Sachverhalts und Einleitung des 

Ermittlungsverfahrens? 

 

14. Wieso hat der Innenminister über den Vorfall nicht im Innenausschuss berichtet? 

 

Wiesbaden, 31.10.2019 
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